

## JUBILÄUMS- EXKURSION DER ÖGHG NACH BELGIEN /WALLONIEN 24.05. - 28.05. 2017



Parterre im Park von Enghien



Chateau de Graasbeck

LIEBE GARTENFREUNDE,

unsere heurige Gartenreise führt uns nach Belgien, genau genommen nach **Wallonien**. Sicher ein Gebiet, das die Wenigsten kennen, obwohl **MONS** 2015 Kulturhauptstadt war. Grund für diese Reiseentscheidung war die Einladung des Prince de Ligne, welcher im vergangenen Jahr in Wien weilte (die ÖGHG legte einen Kranz am Grab seines berühmten Vorfahren, Charles-Joseph de Ligne, gest. 1815 in Wien, nieder).

Das **Schloss Beloeil**, seit mehr als 700 Jahren im Familienbesitz, gilt als „Versailles Belgiens“.

Hier werden wir empfangen und von der Familie geführt. Im sog. Hennegau finden sich mehrere sehenswerte historische Gärten, so der **Parc d'Enghien** mit barockem Parterre und prachtvollen Rosen, das **Chateau Gaasbeck** präsentiert sich als Landschaftspark mit Staffagebauten. Die **Domaine Mariemont** trägt noch heute den Namen seiner Gründerin, Maria von Ungarn und weist ebenso einen prächtigen Landschaftsgarten auf. Der Park des **Chateaus d'Attre** begeistert durch seine erhaltene „Follies“, während die **Jardins d'Annevoie** durch seine Wasserspiele begeistern.

Vier abwechslungsreiche Tage erwarten Sie – entdecken Sie gemeinsam mit uns das unbekannte Wallonien und genießen Sie diese Frühsommertage in Belgien!

Darf ich Sie um eine rasche Anmeldung mit Anzahlung bitten? So ist Ihnen Ihr Platz im Hotel und im Flieger sicher. Im April werde ich eine VB-Reise machen, um wieder originelle Lokale und wichtige Informationen heraus zu finden.

Herzliche vorweihnachtliche Grüsse,

Ihre/Deine

MONIKA FRENZEL